



## **Leichtathletik-Mannschafts-Mehrkampf 20.05.2022**

Am 20.05.2022 fand in Sissach nach zwei Jahren Unterbrechung der LMM wieder statt. Die Aktivriege Ormalingen hat mit einem Damen- sowie einem Herren Team teilgenommen. Der LMM besteht aus den Disziplinen 100 Meter Sprint, Kugelstossen, Weitsprung, Hochsprung und 800 Meter Lauf für die Damen respektive 1000 Meter Lauf für die Herren. Man startet als Gruppe und kann pro Disziplin Punkte sammeln. Wobei in der Endabrechnung dann die Punkte der besten vier Gruppenmitglieder zusammengezählt werden. Da in den letzten zwei Jahren keine Wettkämpfe stattgefunden, wussten wir nicht so recht, wo wir stehen und was resultatmässig drin liegt. Die Wettkämpfe verliefen sehr gut und die gewünschten Resultate konnten abgeliefert werden. Leider zog sich bei den Herren bei der zweitletzten Disziplin ein Gruppenmitglied noch eine Zerrung zu. Natürlich war der Wettkampf für ihn anschliessend vorbei.

Als letzte Disziplin messen sich die TeilnehmerInnen im 800 Meter respektive 1000 Meter Lauf. Zu diesem haben die meisten TeilnehmerInnen eine eher ambivalente Beziehung. Einerseits gibt es nichts Schöneres als einen völlig ausgepumpten Zieleinlauf und dem Wissen alles gegeben zu haben, andererseits sind es doch sehr anstrengende und lange 3 Minuten.

Dank den hervorragenden Leistungen aller TeilnehmerInnen konnte sich beide Gruppen der Aktivriege Ormalingen den dritten Rang sichern. Die Freude war Gross und etwas Erleichterung, dass wir es immer noch können, war auch dabei. Ein kleiner Wehrmutstropfen löste der Verpasste Erste Rang bei den Herren, ohne das Verletzungspech hätte es wohl zum Sieg gereicht, jedoch trotzdem aus. KMW 2022 wir sind bereit.